

INVITATION

SAMEDI 14 MARS À 18H - SALLE DES FÊTES

COMITÉ DES FÊTES

Le bureau de l'actuel comité des fêtes a fait savoir à la mairie qu'il ne comptait pas poursuivre ses activités cette année et qu'il voulait passer le relai.

Nous avons toutes et tous bénéficié de l'investissement entier et bénévole de cette équipe qui a, plusieurs années durant, organisé des festivités variées et de qualité. Repas à thèmes, pièces de théâtre, bals, feux de la Saint-Jean, concours de belote, et bien sûr notre fameuse Saint-Gilles : toutes ces manifestations qui rythment l'année nous réunissent, que nous soyons Tarnacois permanents ou non et nous donnent l'occasion de nous rencontrer et de mieux nous connaître. Que toutes celles et tous ceux qui y ont contribué ces dernières années soient remerciés chaleureusement pour leur engagement et leur énergie. Leur expérience et leur aide nous seront précieuses.

Nous voici donc face au défi de prendre le relai et de reconstituer une équipe pour préparer les festivités à venir (il ne faut pas perdre de temps, la Saint-Gilles sera vite venue!). L'idée de cette invitation est de donner envie à toutes et tous d'apporter sa pierre à l'édifice. En associant nos envies et nos compétences, nous pourrions constituer un comité des fêtes, où chacun contribuera par son énergie et ses idées à organiser une grande diversité d'activités festives et ludiques...

Plus nous serons nombreux, plus les tâches seront partagées et la charge de temps légère... Les uns pourront organiser un repas, les autres un bal, d'autres encore une soirée jeux, ceux-là un grand feu de la Saint-Jean, celles-ci un buffet, telles autres une soirée pizza, celui-là un bal musette de derrière les fagots, celle-là des jeux de foire pour les enfants... Et tous ensemble, avec la diversité de nos goûts et de nos énergies, de nos expériences accumulées au sein des précédents comités des fêtes, nous pourrions organiser une grande et belle fête de la Saint-Gilles. Une fête qui mette en musique toutes les facettes de notre petite commune en la rendant agréable à tous.

A vous voir et vous entendre !

